PRIMERA JORNADA

Comisión evalúa a los primeros 15 candidatos

La comisión multipartidaria del Congreso Nacional, nombrada para dictaminar la nómina de 15 candidatos a magistrados de la Corte Suprema de Justicia (CSJ), concluyó ayer viernes su primera jornada de evaluación de los primeros 15 de los 45 aspirantes.

En su segunda comparecencia, la diputada del Partido Anticorrupción (PAC) y miembro de la comisión, Kritza Pérez, informó que se ha avanzado con la evaluación de 15 de los 45 aspirantes en lo relativo a las audiencias públicas a las que fueron sometidos por parte de la ahora disuelta Junta Nominadora.

Por su parte, el diputado nacionalista Rolando Dubón Bueso, indicó que ha sido una jornada ardua de trabajo, donde la comisión multipartidaria ha hecho su labor de forma armónica y continuará con su trabajo hoy sábado desde tempranas horas)



Los miembros de la comisión multipartidaria, Rolando Dubón Bueso (PN) y Kritza Pérez (PAC), informaron que el objetivo es tener listo el dictamen mañana para la elección del lunes 25 de enero próximo.

del día v así concluir con el dictamen de la nómina de 15 candidatos a magistrados de la CSJ, el próximo domingo 24.13 60 19 3 UD 911 610 1906 11 E